

En chemin spirituel

MORGES

Béatrice Béguin a accompagné un groupe de Morges à Rolle lors d'une journée commune à tous le pays.

Béatrice Béguin, accompagnatrice de randonnée, a récemment guidé une vingtaine de marcheurs de Morges à Rolle durant la journée «Toujours à la poursuite de la coquille», organisée à travers toute la Suisse par les Amis du chemin de Saint-Jacques de Compostelle.

Appréciant le partage et les rencontres qu'offrent ces moments, la Vaudoise a décidé de faire de l'accompagnement des pèlerins son métier en 2020. Courant juin, c'est elle qui a «pris en charge» un petit groupe au départ de Morges.

Si rien ne la prédestinait à parcourir des milliers de kilomètres, elle se dit ravie du métier qu'elle exerce. Après une formation en Sciences politiques à l'université de Lausanne et une trentaine d'années à travailler dans la culture, Béatrice Béguin se lance en 2012 à la découverte des Chemins. L'opportunité de se retrouver face à soi-même, de se reconnecter à la nature et de faire des rencontres sont autant d'éléments déclencheurs.

Prise de passion pour ces étapes et les histoires qui les composent, elle parcourt seule des milliers de kilomètres d'où elle revient touchée par l'hospitalité et la

générosité des gens croisés sur le trajet. Devenue membre de l'Association des amis du Chemin de Saint-Jacques, elle accompagne des pèlerins dès 2017, leur faisant partager sa passion à la fois pour le pèlerinage, mais aussi pour la culture. Ralentie dans ses projets par son activité professionnelle à la ville de Lausanne, elle prend l'été dernier la grande décision de démissionner afin de se consacrer uniquement à cette activité.

Projets en tête

Près d'une année après, la marcheuse ne le regrette pas. Malgré la pandémie, Béatrice Béguin continue d'animer des «trajets» à travers la Suisse sur un ou plusieurs jours. Mais elle se réjouit de pouvoir élargir son espace de travail et retrouver les Chemins de l'autre côté des frontières. Des projets plein la tête, elle compte désormais sur l'amélioration de la situation sanitaire.

V. C.



Béatrice Béguin au Parc de l'Indépendance. Corthay